

José Ignacio Lagartos. Juan José Alonso, y Lorenzo López, ayer en Astorga. DL

## La Cámara de Astorga y Secot, juntos por el emprendimiento

Firmado un acuerdo de colaboración para impulsar acciones

■ La Cámara de Comercio de Astorga ha acogido la presentación del libro editado por Secto León Diagnósticos comarcales y emprendimiento en León, una publicación realizada por el profesor y senior Lorenzo López Trigal. El autor ha estado acompañado en este acto por el presidente de Secot León, José Ignacio Lagartos, y el presidente de la Cámara de Comercio de Astorga, Juan José Alonso Martínez.

Previamente a la presenta-ción de esta obra, Secot León y la Cámara de Comercio de Astorga han firmado un convenio destinado a colaborar en diferentes iniciativas vinculados con el fomento del emprendimiento. En este sentido, José Ignacio Lagartos agradeció a la Cámara de Comercio su predisposición a colaborar con Secot León «lo

que sin duda nos ayudará a impulsar y mejoras nuestras acciones de apoyo a los emprendedores en Astorga».

Lorenzo López Trigal destacó que el libro Diagnósticos comarcales y emprendimiento en León ha sido el resultado de un año de trabajo y que es una herramienta de cara al trabajo que hacen los asociados seniors en Secot, «pero también dirigido a los emprendedores potenciales y a los técnicos y grupos de ac-ción local que están trabajando en ayuntamientos y en la Diputación de León favoreciendo la labor de los emprendedores».

Para la elaboración de este trabajo Lorenzo López Trigal ha seguido una metodología de análisis de caracterización, prospectiva y propuestas y hace referencia a la estructura v organización espacial de un en-

torno comarcal, advirtiendo de los problemas y las pautas manifiestas o previsibles de cambio para una aplicación de medidas y planes de empresa. Este estudio presenta un cuaderno ma-nejable de documentos sucintos de Diagnóstico Territorial y Líneas de Valoración Estratégica, que concluye en una metodología DAFO sobre las diferentes territorialidades comarcales: El Bierzo, Montaña Occidental y Central, Montaña Oriental, Tierra de Astorga, Tierra de La Ba-ñeza, Ribera del Órbigo, El Páramo, Tierra de León, Tierra de Valencia de Don Juan y Tierra de Sahagún.

El libro 'Diagnósticos comarcales y emprendimiento en León' puede adquirirse en Astorga en la Librería El Progreso, mientras que en León está disponible en Librería Pastor.



Estado actual de la zona. DI

## El Ayuntamiento de Astorga acomete obras de mejoras en el barrio de Rectivía

■ El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Astorga sigue con la planificación prevista para el mantenimiento y arreglo de diferentes puntos de la ciudad.

Desde el lunes, las brigadas de mantenimiento urbano están arreglando toda la zona del Palomar de la Bigarda en el barrio de Rectivía, que presentaba muchos defectos en el pavimento, en las aceras y en el mobiliario urbano, como se puede apreciar en la fotografías adjuntas.

También se está trabajando

en el barrio de Puerta del rey, concretamente en los alrededores de la carretera de Pan-

El objetivo sigue siendo el mismo, adecentamiento, mantenimiento y cuidado de la ciudad. El Ayuntamiento afirma que «el estado de abandono que presentan determinados barrios de la ciudad después de cuatro años sin cuidados, hace que la labor sea muy amplia, dado que incluye pintura, reposición de materiales deteriorados, arreglo de instalaciones y compra de diferentes repuestos».

